

Tromba paraliza a Guadalajara

Subió el **agua** más de 60 centímetros en el sur de la metrópoli

EL OCCIDENTAL
POR HÉCTOR ESCAMILLA

GUADALAJARA, Jal. (OEM-Informex).- Caos. Con esta palabra se definen los estragos causados por la **tormenta** que azotó gran parte de la zona metropolitana de Guadalajara, pero que impactó con mayor intensidad el sur de la ciudad.

Apagones, inundaciones, coches varados y árboles caídos fueron algunas de las situaciones que los cuerpos de emergencia tuvieron que enfrentar y peor aún, la **lluvia** cayó en hora pico, lo que volvió insoponible la situación.

En avenidas como Lázaro Cárdenas, México, Cruz del Sur, Mariano Otero y López Mateos, el **agua** subió más de 60 centímetros. En las laterales de la última de las avenidas mencio-

nadas hasta los autobuses quedaron varados y dejaron a todos sus pasajeros dentro de las unidades. En las demás rúas el paisaje era semejante, coches atrapados por el **agua**.

En la colonia El Órgano, El Vergel, Higuierillas y las zonas aledañas a El Deán el **agua** ingresó a varias fincas, mientras que pasos a desnivel, como el de Las Rosas y el ubicado en el cruce de Lázaro Cárdenas y Mariano Otero se inundaron de nuevo, por lo que el tráfico se suspendió.

Los árboles caídos en colonias como Chapalita, Jardines Vallarta o el mismo Periférico entorpecieron la circulación durante más de 40 minutos, un tronco de más de 10 metros se desplomó a la salida de la carretera a Chapala y la fila de coches era de más de tres kilómetros.

Otro problema que desquició la ciudad fue que decenas de semáforos fallaron y complicaron la ya de por sí afectada vialidad, por desgracia, muchos agentes de Vialidad prefirieron observar la situación en lugar de proponer alguna medida para restablecer el orden ante la desorganización reinante por las **lluvias** que azotaron esta entidad.





▷ APYGONES, INUNDACIONES, coches varados y árboles caídos fueron algunas de las situaciones que los cuerpos de emergencia tuvieron que enfrentar.

DAÑOS

Los árboles caídos en colonias como Chapultepec, Jardines Vallarta o el mismo Periférico entorpecieron la circulación durante más de 40 minutos.

